)空から 2019・4/5/

石川県学校生活協同組合

創立70周年の石川県学校生活協同組合

2019年度は、学校生協第19次中期計画の1年目!

◆ 今年度の経常剰余金の目標は25万の黒字です◆

今年度(2019年度)石川県学校生協は、第19次中期計画の一年目です。第18次の3年間は、黒字 化へのホップ、ステップ、ジャンプを目標にした中期計画でした。しかし、結果的には残念ながら649 万円の赤字で終わってしまいました。この結果を3年間で一番少ない赤字で終わったと評価するか、 黒字化できなかったと懺悔するか、評価が分かれるところですが、私は、一応は最小の赤字で終わっ たと評価します。そして、この第19次の3年間と次の第20次の3年間で、事業剰余の黒字化と利用 高割戻金がでる学校生協にしたいと計画を立てています。

実際はかなり無理をしていますが努力をすれば達成できる範囲です。 それには、1万5千人の組合員が、あと一ヶ月あたり千円、一年間あ たり一万円を買って頂けるような営業努力を進めたいと思います。 そうすれば、黒字化がまず実現します。

それにはまず、年間を通じて書店で購入しておられる書籍を、学校 生協を通して購入して頂くことを提案したいと思います。購入の仕方 については、ホームページ「学校生協の本屋さん」をご覧ください。



2018年度末決算▲649万円の赤字。計画目標、黒字化25万円は未達成

石川県学校生協の 2018 年度 3 月末決算は、経常損失金▲649 万円です。計画目標は黒字の 25 万円で すから▲674 万円、目標に届いていません。その状況を詳しく見てみますと、供給剰余(売上利益)が 863万円減、保険手数料が目標より185万円減少しています。それに対して経費は削減がすすみ436万 円目標より改善しています。結局は売上が計画目標通りであれば目標を軽く突破できていたことにな ります。では、何が売れていないのかを見てみると、代行指定店(葬祭)の供給が目標より 5,370 万円 不足、次いで通信(チラシ)供給が 879 万円の不足、そして、フレッシュ(生鮮)は 655 万円の不足 です。目標を突破したのは、リフォーム供給でプラス 2,771 万円とガソリン供給 1,714 万円のみです。 みなさんの石川県学校生協です。石川県学校生協をもっともっと利用してください。お願いします。

石川県学校生活協同組合は、県内の教職員を対象とした職域生協です。学校という職場の中で教職員の生活を共同で守り向上さ せることを目的に結集した福利厚生組織であり、石川県の教職員の自主福祉活動や消費者運動の拠点になっています。

《最後審判》 シリーズ 第8回 北本 豊春

ま男た地は描描の落恐かにス審天揃ミナ署 す性。『獄、かい皮そろれはト判地でラテス 『だケテスの厳れてをうしい、がに創むて がたります。 はフラス TTCいい、 では、 でし鬼まりかすにるジににに一世お介 でではなったのと ではは行け界にし、 ではなったの時十二の一名 側通 四が展っても と フォナ てが絵 を マオ。ロルり獄に落 ルり獄けのれかで て、 てれは 王最は口 判し、 庁初ミマイ がまず 落 の堂のい、 庁の儀典長ピ初は腰布が無ミケランジェマイは、剥ぎ会して、人々を奈める者たちが 天 \mathcal{O} 天国に 面 ず。 ŧ に登り 表 ・ ・ ・ でいま ・ には巨一 せ います。 に大な最終 一大な最終 一大な最終 はピアいニが一次を落ちまれる。 が 学美 たち 描 一裸自たには、 には での底 ががた がが相 りたには、 れる一根 て、オがを人に

編集後記 私は細野の愛犬チビです。

私は「チビ」と呼ばれている犬です。生まれ てから3年目に入り、少し大人になってきまし た。朝は5時前後に飼い主の布団の上で起床 し、まず散歩の要請にいきます。あまり早いと 拒絶されますが、5時半頃散歩に出かけていま す。それからは家の玄関で、訪問者に対して大 きな声で吠える挨拶を繰り返しています。疲れ てくると家の中に入って休憩と昼寝です。そし て、時々主人の顔を見ると散歩に連れて行けと 手で合図をし、一日に3回以上は散歩に出かけ ています。散歩は、家の周りをうろうろ10分 ほどのものですが、行くたびに変化があって面 白いものです。でも、私は水が嫌いなので雨の 日には散歩には行きません。また、本当は、自 分だけで行きたいのですが、なかなか許しても らえません。それは、今は除草剤をまく時期な のでその散布された草を食べてはいけないか らです。食べると気持ちが悪くなって、食欲が なくなってしまうのです。あと 15 年は生きた いので食べ物には注意をしています。(ほその)